

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Dari penelitian dan hasil pengujian yang telah dilakukan, kesimpulan yang dapat diambil adalah teknik SEO yang diterapkan pada website PT Usaha Jaya Surabaya untuk meningkatkan SERP adalah sebagai berikut :

Teknik SEO on page dioptimasi dengan penerapan *keyword* yang sudah didapat melalui riset dan analisis *keyword*, implementasi *keyword* di terapkan pada tag title, meta deskripsi, focus keypharse, img alt tag, heading dan url. Teknik SEO off page di optimasi dengan melakukan blogwalking pada beberapa situs dengan berkomentar positif serta menyertakan link website dan optimasi selanjutnya adalah mendaftarkan website ke search engine yaitu bing dan google. Teknik SEO technical di optimasi dengan pembuatan sitemap dan robot txt.

Dengan diterapkan SEO terbukti dapat meningkatkan peringkat SERP website yang semula tidak terindeks menjadi muncul pada peringkat yang dapat bersaing di mesin pencarian dan masuk pada 10 besar hasil pencarian search engine dan menunjukkan adanya peningkatan pada pengujian kedua. Dengan naiknya peringkat SERP pada website, tentu saja juga membuat *volume* trafik lalu lintas website menjadi meingkat drastis. Pemilihan *keyword* yang efektif dan diterapkan pada website membuat website dapat ditemukan dengan mudah dalam pencarian *keyword* yang relevan, sehingga hal ini dapat memperluas jangkauan website.

Selain itu dengan adanya penerapan membuat strategi margeting digital menjadi optimal dan berdampak baik bagi PT Usaha Jaya Surabaya dengan mengurangi biaya promosi website menjadi lebih efisien dan meningkatkan daya saing website di internet.

## 5.2 Saran

Dalam penelitian ini, penulis ingin memberikan saran-saran bersifat membangun yang mungkin bermanfaat untuk kedepannya:

1. Untuk implementasi kedepannya dapat mengikuti perkembangan SEO terbaru agar dapat mengoptimalkan Teknik yang sudah diterapkan
2. Melakukan riset *keyword* secara berkala agar bisa mendapatkan keyword yang optimal untuk digunakan sebagai optimasi peningkatan SERP
3. Dapat membuat blog yang berisi konten yang relevan dengan website, fitur blog pada website dapat dimanfaatkan untuk mengimplementasikan SEO.

